L'Ille-et-Vilaine en bref

3/6/19

## Bistrot, escalade... L'Hôtel-Dieu renaît à Rennes



Les travaux de transformation de l'Hôtel-Dieu ont déjà commencé.

CRÉDIT PHOTO: OUEST-FRANCE

L'Hôtel-Dieu a vu naître des générations de Rennaises et Rennais avant de péricliter avec le transfert progressif de ses activités vers Pontchaillou, puis, en 2003 avec celui de l'obstétrique gynécologie vers l'hôpital Sud.

Ce patrimoine de deux hectares, situé en plein cœur de ville, le CHU a choisi de le céder en 2017 à l'Etablisement public foncier de Bretagne pour 14,6 millions d'euros.

Et c'est l'aménageur Linkcity, filiale le Bouygues, qui a été chargé, à issue d'une concertation conduite par la Ville de Rennes et par le CHU, pour lui donner une nouvelle dynamique.

Le projet, estimé à près de 70 millions d'euros, prévoit, entre autres, la création de 300 logements, d'une auberge de jeunesse nouvelle génération, de boutiques, des espaces de restauration... Mais aussi une salle d'escalade de 350 m² et un bistro-microbrasserie. Un ambitieux chantier qui devrait durer jusqu'en 2023.

4.

40.